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Аферам и махинациям Кирпичева 
за восемь лет его «руления» на тер-
ритории Юбилейного несть числа. 
Но последняя побила все рекорды 
цинизма. Возможно потому, что 
времени замаскировать ее под не-
что приличное у Кирпичева и его 
окружения не было. 

Предыдущие делишки мэр старал-
ся проворачивать тихо и незаметно, 
отсекая возможный контроль, в том 
числе контроль городского Совета. 
Как известно, в большинстве в го-
родском Совете сидели зависимые 
от Кирпичева и потому помалкива-
ющие депутаты. Но даже при таком 

раскладе некоторые из махинаций 
Кирпичева стали известны благо-
даря настойчивости представителей 
«НАРОДНОГО СОБРАНИЯ». 

И сейчас депутаты от «НАРОДНОГО 
СОБРАНИЯ» не позволят замолчать 
очередную аферу Кирпичева – так 
называемое «дело о ракушках».

КирпичевсКий бизнес с 
большой дороги

Шок! Пожалуй, так можно было 
охарактеризовать состояние людей, 
которых лишали привычного уклада, 
отбирали их собственность, отнимали 
даже право оспорить это чудовищное 
решение. Конечно, они тут же обра-
тились за разъяснениями в городскую 
администрацию, которая передала их 

землю «Полярной звезде». Там им 
популярно, в своем обычном стиле 
объяснили – мол, все по закону, до-
говор аренды уже заключен, «поезд 
ушел» и т.д. и т.п. Объясняя мотивы 
передачи, администрация упирала на 
то, что город будет получать аренд-
ную плату за эту землю аж целых  
531 061 руб. в год. 

Позвольте, возражали владельцы 
«ракушек», мы готовы сами вносить 
деньги в городскую казну. Давайте 
заключим договор с администрацией, 
и мы будем платить ежемесячно по 
400 рублей арендной платы. Это и 
будет сумма аренды, которую обещает 
«Полярная звезда». Город ничего не 
потеряет.

Но такое решение в планы Кир-
пичева не входило, поскольку им 
двигала совсем не забота о доходах 

городской казны. И уж тем более 
не забота о благе его избирателей.

В глазах Кирпичева автовладель-
цы «попали» на деньги, поскольку 
менять привычный уклад и место 
стоянки своего авто решится далеко 
не каждый. Так что «ракушечников» 
теперь можно было «заряжать» по 
полной.

Что «Полярная звезда» с подачи 
Кирпичева и сделала. Она выставила 
условия: каждый владелец «ракушки» 
вносит на ее счет 180 тысяч рублей 
и получает на прежнем, привычном 
месте персональную автостоянку. 
А потом ежемесячно еще платит 
«Полярной звезде» 4000 рублей за 
ее аренду. 

Поскольку именно «Полярная 
звезда» собиралась возводить на месте 
«ракушек» автостоянку более чем на 
100 мест. Правда, в официальных 
бумагах автостоянка стыдливо име-
новалась «малыми архитектурными 
формами».

Эта автостоянка становилась для 
Полярной звезды довольно при-
быльным бизнесом. Судите сами. 
От автолюбителей уже имеющих 
здесь «ракушки», фирма намерева-
лась получить более 18 млн. рублей 
единовременно и потом получать 
еще около пяти миллионов арендной 
платы ежегодно.

 Совсем неплохой бизнес на город-
ской земле, точнее на автомобиль-
но-дорожной тематике. Прямо-таки 
бизнес на большой дороге. 
Кто стоит 
за «полярной звездой»?

-Что же это за фирма, которой 
так подфартило? - подумали мы и 

дело о раКушКах, 
или последняя афера уходящего мэра

Хитроумных махинаций в период пребывания Кирпичева во власти было немало. 
Из наиболее известных – история с четырьмя «вставками» между домами, одна из 
которых  (магазин «Дикси») должна была перейти в собственность города. Но вместо 
«вставки» город получил туманные обещания о каких-то мифических гаражах. Город-
ской казне эта история обошлась в 55 миллионов рублей убытка, о чем есть решение 
следственных органов, которые признали действия руководства города преступными. 
Этот результат «умелого хозяйствования» Кирпичева несомненно, войдет в анналы 
истории. Правда, какую прибыль получил от этих манипуляций сам Кирпичев – исто-
рия ныне умалчивает. Может быть, когда-нибудь и это тайное станет явным?

С 9 февраля в Юбилейном работает мобильная 
общественная приемная организации «НАРОДНОЕ 
СОБРАНИЕ»: кандидата на должность главы города  
Олега Викторовича КАШИРИНА и кандидатов в депутаты 
городского Совета.

Мобильная общественная приемная «НАРОДНОГО 
СОБРАНИЯ» ждёт вас прямо во дворах ваших домов! 

Следите за объявлениями! ЖДЕМ ВАС!

Вы устали от бездарного город-
ского руководства и хронически не 
решаемых проблем? 

Вам надоело нелепое, полностью 
лишённое здравого смысла противо-
стояние администрации города и 
населения? 

Хотите жить в чистом, красивом и 
благоустроенном городе?

Вам небезразлично будущее родно-
го Юбилейного?

У вас есть собственные наказы бу-
дущим  депутатам городского Совета  
и  новому главе города? 

Вы желаете сами стать участником 
общественной организации 

«НАРОДНОГО СОБРАНИЯ»? 

уважаемые жители города Юбилейного!

К ИСтОРИИ ВОпРОСА
В 1995 году тогдашним главой города Голубовым была разрешена 

установка «ракушек»  на улице Пушкинской. Тогда более ста жителей 
города возвели там легкие гаражи для своих авто, благоустроили тер-
риторию, огородили ее. И все за свои, личные деньги.

И вот спустя семнадцать лет автовладельцы, однажды придя в свой 
ракушечный городок, обнаружили там объявления, что эта земля при-
надлежит некой  «Полярной звезде» потому все мини-гаражи следует 
немедля снести.
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борис голубов:
я остаЮсь в строЮ

начали собирать об этой организации 
информацию в Интернете, где, как 
известно, есть все и обо всех. Но 
никаких следов деятельности Авто-
номной некоммерческой организации 
«Полярная звезда» мы не нашли. Ни 
одного объекта, возведенного ею, 
ни одного упоминания о каких-то 
добрых  делах, которые сделала 
«Полярная звезда».

Почему мы заговорили о «добрых 
делах»? Потому что обычно неком-
мерческая организация создается 
не для извлечения прибыли, а для 
иных целей и всю свою прибыль, 
если таковая имеется, пускает на 
добрые дела.

Судя по всему к «Полярной звезде» 
это не относилось. В смысле добрых 
дел. И создана она была наскоро и 
совсем для других целей.

Логика появления в Юбилейном 
«Полярной звезды» - фирмы из 
Медведково, становится понятной, 
когда всю историю получения раз-
решения на землю для автостоянки 
прикладываешь к временной планке. 

временные совпадения

Совершенно очевидно, что Кирпи-
чев не безвозмездно подарил фирме 
из Медведково такой жирный куш 
муниципальной собственности. О 
каком вознаграждении шла речь, 
мы не знаем, да и, похоже, не узна-
ем никогда. Но то, что в это время 
Кирпичеву позарез нужны были 
деньги - очевидно. 

Читайте, и смотрите на календарь.
Напоминаем нашим читателям, что 

23 декабря было возбуждено уголов-
ное дело против Кирпичева. О сем 
факте по центральному телевидению 
сказал официальный представитель 
следственного комитета России. 
Как известно, такие ответственные 
заявления делаются не спонтанно, а 
только в том случае, когда есть не-
опровержимые улики совершенного 
преступления и следствие уверено, 
что доведет дело до суда.

27 декабря в городской админи-
страции подписывается разрешение на 
аренду земельного участка  площадью 
2862 кв.м расположенного в 22 м 
от жилого дома по ул. Пушкинская, 
3». Срок аренды от 16.01.2012 по 
26.12.2016г. Сумму единовременного 
дохода, на который рассчитывали 
арендаторы, мы уже выяснили – 18  
миллионов рублей! 

30 декабря у прокуратуры Мо-
сковской области вдруг появляются 
аргументы, чтобы приостановить 
Постановление о возбуждении уго-
ловного дела в отношении Кирпичева. 

После чего Кирпичев разворачи-
вает широкомасштабную кампанию 
с подключением подконтрольных 
главе СМИ, объявляя всем о своей 
невинности.

из двух рисКов Кирпичев 
выбирает меньший

Итак, выстраивается логическая 
цепочка: возбуждают уголовное 
дело - Кирпичев продает городское 
имущество какой то левой фирме - и 
уголовное дело тут же прекращают.

В свете этой логики становится 
понятным, почему решение о пере-
даче земли посторонней фирме не 
согласовано с городским Советом 
депутатов и не проведены в соот-
ветствии с  законом аукционы. 

Во-первых, элементарно не было 
времени. Земля горела под ногами, 
как дамоклов меч правосудия над 
Кирпичевым висело Постановление 
о возбуждении уголовного дела. И 
нужно было какими угодно средства-
ми его отклонить. Иначе следствие 
наверняка откопало бы подробности 
преступной деятельности главы.

Во-вторых, никакой совет депутатов, 
даже принадлежащий Кирпичеву, не 

посмел бы так откровенно плюнуть 
на интересы и права жителей города, 
а в канун выборов мог бы пойти и 
наперекор уходящему главе, который 
так очевидно собирался вместе с 
какой-то левой фирмой нагреть руки 
на горожанах. 

В-третьих, о проведении  за-
конных торгов или аукциона и речи 
в таком  цейтноте не могло быть. 
«Правильный» аукцион надо готовить, 
а в такой спешке нет гарантии, что 
земельный участок не уйдет другим 
заинтересованным фирмам, или не 
дай Бог, самим жителям. 

Из двух рисков Кирпичев выбрал 
меньший. Видимо Постановление о 
возбуждении уголовного дела было 
таким опасным для него, что он 
посчитал возможным нарушить не-
сколько российских законов, начиная 
от закона о местном самоуправлении 

и заканчивая Градостроительным  
кодексом. Кирпичев не побрезговал 
никакими средствами. В ход шли 
уже названные нарушения законной 
процедуры передачи земельных 
участков в аренду. Был прямой об-
ман жителей,  когда в объявлении в  
газете «Спутник» № 87 от 12.12.2011 
г. администрация города написала, 
что земельный участок сдается под 
возведение «малых архитектурных 
форм». Нигде не было упомянуто, 
что планируется строительство 
стоянки автомобилей.  Люди, про-
читав объявление,  подумали, что 
городская администрация дает зе-
мельный участок под благое дело, 
что там будут какие-нибудь детские 
площадки, грибки, качели, лавочки 
для отдыха горожан. Да мало ли что 
хорошего приходит на память, когда 
слышишь «малые архитектурные 
формы». Но с автостоянкой они 
никак не ассоциируются.

Так пойдя на прямой обман, на-
рушение законности Кирпичев до-
бился желаемого результата. Судьбы 
собственников «ракушек» главу 
города не волновали.

заявление в проКуратуру

Но в Юбилейном не собираются 
отдавать свои карманы  в распоря-
жение градоначальника и опекаемых 
им фирмочек. В городе создалась 
инициативная группа из собствен-
ников «ракушек». Она инициировала 
собрание, написала обращение в 
прокуратуру г.Королева.

Поскольку прямых доказательств 
«отката» Кирпичеву (или кому-либо 
из его окружения) от загадочной 
«Полярной звезды» не было, орга-
низаторы инициативной группы не 
стали в своем заявлении просить про-
куратуру проверить факт коррупции. 
Но в обращении поставлены другие, 
очень конкретные вопросы. Имеется 
ли разрешительная документация, 
предусмотренная действующим 
законодательством? А именно: про-
водился ли аукцион на право аренды 
земельного участка? Проводились ли 
публичные слушания? Проводились 
ли  экологические изыскания и т.д?

 Вообще-то заявители, а их десятки 
человек, прекрасно знают ответ на 
все эти вопросы.

 И этот ответ - «нет».  
Законный аукцион не проводил-

ся (во всяком случае, никто о нем 
слыхом не слыхивал), публичные 
слушания не организовывались, 
экологических изысканий не было. 
И так далее – по списку.

Более того, по просьбе инициативной 
группы эксперты из «НАРОДНОГО 
СОБРАНИЯ» провели экспертизу 
разрешительной документации буду-
щих «малых архитектурных форм» и 
обнаружили в них множество нару-
шений. То есть, администрация даже 
документы толком не посмотрела, 
так ей хотелось заполучить этот 
прибыльный для кого-то (но не для 
города) объект.

По форме – Правильно, 
а По существу – 

издевательство

В регистрации в качестве кандидата 
в депутаты городского Совета было 
отказано Борису Игнатьевичу Голу-
бову, почетному гражданину города 
Юбилейный, председателю городского 
Совета депутатов.  Поводом к отказу 
послужил ничтожнейший факт – в 
подписных листах не был указан 
год рождения тех, кто их заполнял. 
То есть фамилия, отчество, адрес, 
паспортные данные указаны были, 
а вот год рождения отсутствовал. В 
итоге все подписи были признаны 
недействительными. 

Возможно,  это можно было бы 
расценить и как нарушение, если бы 
в подписных листах, выданных самой 
городской избирательной комиссией 
в качестве образца, этот самый «год 
рождения» присутствовал. Но его там 
не было тоже. 

Более того, в приложении к закону о 
выборах, где дается форма подписного 
листа, эта деталь –  «год рождения 
сборщика подписей» –  также отсут-
ствует. Получается, что у Б. Голубова 
все подписные листы заполнены 
правильно, в соответствии  с требо-
ваниями закона и рекомендациями 
городской избирательной комиссии, 
а комиссия просто нарушила закон, 
отказав ему.

Нет, не все так просто. В самом 
Федеральном законе № 67-ФЗ в ст. 
37 п.12 в перечислении сведений, 
которые должен сообщить о себе 
сборщик подписей, «год рождения» 
присутствует. То есть налицо юриди-
ческая коллизия, разночтение в законе. 

Этим разночтением избирательная 
комиссия могла вертеть, как ей за-
благорассудится. Если бы Б. Голубов 
указал год рождения подписчиков, 
руководствуясь текстовой частью за-
кона, его кандидатуру могли снять – и 
сняли бы! – только теперь уже  за то, 
что он нарушил требования формы 
подписного листа. Словом, куда ни 
кинь, всюду клин.

КаК «зачищаЮт» город

Но разве только Б. Голубов попал 
в такие «клинья»? Нет, у многих 
кандидатов эта злополучная дата 
рождения также отсутствует. Но их-
то зарегистрировали без проблем. 
Это неудивительно, если понимать, 
что Гаврилов получил приказ  ни 
под каким видом не пропускать Б. 
Голубова в выборную кампанию. 
Нет никакого сомнения, что такой 
уважаемый и достойный кандидат, как 
Борис Игнатьевич Голубов, прошел 
бы в депутаты без всяких усилий и 
даже без предвыборной борьбы –  
его хорошо знают избиратели и, без 
всяких сомнений, проголосовали бы 
за него. Весьма вероятно, депутаты 
вновь избрали бы его председателем 
городского Совета. И конечно, он и 
дальше стал бы отстаивать интересы 
города, как делал это всегда – будучи 
и главой города, и депутатом, и пред-
седателем Совета. 

Такой человек как Б. Голубов, зна-
ющий каждый уголок Юбилейного, 
каждую строку закона о местном 
самоуправлении; понимающий, кто 
чего стоит в руководстве, и прекрасно 
осведомленный, какие грешки чис-
лятся за кирпичевским окружением, 
естественно, не просто неудобен – он 

очень опасен нынешнему руководству. 
Борис Игнатьевич в действующем 
городском Совете в силу своих воз-
можностей не позволяет  грабить 
городскую казну, и в новом Совете  
продолжил бы эту политику. Как же 
допустить до депутатского мандата 
такого сильного противника! Ведь 
Кирпичев спит и видит себя в кресле 
главы и на следующий срок, а потому 
«зачищает поляну» от всех неугодных 
его мэрскому величеству. 

Кстати, Б. Голубов – не единственный 
кандидат, которого по указке Кирпичева 
«зачистила» избирательная комиссия. 
Но факт того, что комиссия отказала 
в регистрации почетному гражданину 
города, действующему председателю 
городского Совета настолько уника-
лен, что войдет в анналы истории 
избирательного процесса в России. 
Только нужна ли Юбилейному такая 
недостойная история?

Мы попросили самого Бориса 
Игнатьевича прокомментировать этот 
вопиющий факт. Спросили также, что 
он намерен делать дальше.

Кто «заКазал» голубова

- Для меня это решение комиссии 
было, конечно, потрясением. Ведь еще 
21 января я сдал все подписи юбилей-
чан за выдвижение меня кандидатом 
в депутаты городского Совета, - рас-
сказал нам Б. Голубов. - Я, конечно, 
понимал, что к моим документам будет 
пристальное внимание. Естественно, 
ни о какой подделке подписей речи 
быть не могло, ведь многие из них я 
собирал сам. В итоге получилось в 
три раза больше, чем требовалось по 
нормам закона о выборах. 

дело о раКушКах, 
или последняя афера уходящего мэра

В атмосфере административного беспредела, царящего в последнее время в Юбилейном 
и особенно обострившегося в период предвыборной кампании, этот факт стоит особ-
няком и потрясает своим изощренным цинизмом. 
Избирательная комиссия, которая работает по указке и под контролем  градоначаль-
ника, публично унизила одного из самых известных людей города, человека, который по 
всем опросам общественного мнения назывался в числе наиболее уважаемых в Юбилейном. 
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ВОИНОВА 
ОльГА ФИлИппОВНА
У меня несколько вопросов и к 

главе города, и к прокурору, письмо 
к которому я подписала:

– Почему за навес себестоимостью 
28 тыс.руб. требуют отдать 180 тысяч?

– Почему арендная плата для 
владельцев автостоянок будет выше 
себестоимости аренды владельцев  в 
десятки раз?

– Почему все решения по аренде 
под застройку администрация при-
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Люди, которые выдвигали меня, 
высказывали просьбы и предложения: 
никто не сомневался, что депутатом 
меня изберут. 

За подлинность подписей я не 
волновался. Однако у избирательной 
комиссии,  есть немало других способов  
снять кандидатуру неугодного. И, что 
греха таить, ангажированные члены 
избирательной комиссии пользуются 
этими способами, доводя иногда ситу-
ацию до абсурда. Как в таких случаях 
говорят: по форме –   правильно, а по 
существу – издевательство. 

Я думал, что тщательно изучив 
закон и выполняя все предписания 
избирательной комиссии, избегну 
этой участи. Пересматривал подпис-
ные  листы несколько раз, тщательно 
сверял с требованиями закона, мой 
помощник взял образец подписного 
листа в избирательной комиссии. Но 
всё равно мое снятие было предреше-
но. Как бы я ни заполнил подписные 
листы, меня бы все равно сняли, раз 
поступил такой заказ. 

Кто «заказал» Голубова – могу 
только догадываться, хотя это се-
крет Полишинеля. Напрасно было 
на заседании комиссии взывать к 
здравому смыслу  ангажированных 
членов, бесполезно спрашивать, 
почему такие же «неправильные» 
листы других кандидатов успешно 
зарегистрировали, и как  заполненный 
по канонам избирательной комиссии 
образец мог быть  признан неверным… 
Наконец, я понял, что говорить это 
все совершенно бессмысленно. «На 
голубом глазу» и.о. председателя 
ТИКа Гаврилов сказал: «Документ с 
нарушениями, по закону мы принять 
его не можем. В регистрации вам от-
казано. Свободны…».

 я не поКидаЮ поле боя

Конечно, никакой председатель 
избирательной комиссии не может 
освободить меня от чувства отве-
ственности за судьбу своего города, 
никакое решение не отменит моего 
стремления способствовать развитию 
и процветанию Юбилейного. 

Поэтому решение комиссии поста-
вило точку только в моей служебной 
биографии. Но помимо этого пути 
есть множество других способов 
быть полезным городу, его жителям. 

И я хочу рассказать, в каком качестве 
вижу свою дальнейшую деятельность. 

о Кандидатах 
в главы города

Но прежде хотел бы сделать не-
большое отступление. Мы с моими 
коллегами, друзьями внимательно 
изучили кандидатуры всех, кто балло-
тируется на должность главы города, 
проанализировали возможности и 
личные качества каждого. 

Из всех кандидатов я, как и все 
жители Юбилейного,  лучше всего 

знаком с нынешним главой города.  И 
в последние несколько лет я слышу 
очень много нареканий по его дея-
тельности. В своей предвыборной 
кампании он говорит о стабильности. 
Но стабильность «по-кирпичевски» 
означает застой. Во всяком случае, 
уже долгое время я не вижу ничего, 
что говорило бы о развитии города. 

А то, что я вижу, не может не вы-
зывать чувство тревоги. Возьмите, 
например, тот факт, что сегодня в 
судебном производстве у кирпичев-
ской администрации  находится 85 
дел. О какой стабильности может 
идти речь, если администрацию ли-
хорадит, и она не вылезает из судов! 
С кем только ни судится Кирпичев: 
с Советом депутатов, и с предпри-
ятиями, и с контрольными органами, 
и с частными лицами. Суд, на мой 
взгляд, это крайняя инстанция, часто 
показатель неумения руководителя 
договариваться. А для главы города 
умение разговаривать с людьми, со-
гласовывать интересы – это, пожалуй, 
самое главное умение.

Оставим пока в стороне нынешнего 
главу, думаю, при общем недовольстве, 
которое высказывают жители города, 
у него очень мало шансов пройти 
на следующий срок. Единственный 
козырь, который он может выставить 
на выборах, – это опыт администра-
тивной работы. 

Другие кандидаты в главы не 
имеют такого опыта серьезной ад-
министративной работы. Но это дело 
наживное. А вот то, что у большинства 
из кандидатов нет команды, которая 
пришла бы с ними и смогла сразу за-
пустить сложный административный 
механизм, это очень серьезно. Один в 
поле не воин, каким бы талантливым 
и честным ты ни был. 

соЮз опыта и энергии

Единственный кандидат в главы, 
который идет с крепкой и квалифи-
цированной командой, – это Каширин 
Олег Викторович. Я знаю, что за его 
плечами стоит серьезная организация 
– «НАРОДНОЕ СОБРАНИЕ», и в ней 
работают люди, которые далеко не 
новички в административной работе 
по управлению городом.  Чтобы не 
быть голословным, назову несколько 
фамилий: Дворкин, Абрамов и ваш 
покорный слуга. 

Владимир Зиновьевич Дворкин 
руководил сложным  городским хо-
зяйством до передачи всех зданий и 
земли в муниципальную собственность.  
И прекрасно руководил, старожилы 
города это помнят.

Затем я подхватил эту эстафетную 
палочку и двенадцать лет  был на посту 
главы города. Как я работал свои три 
срока, судить горожанам, но никто не 
станет отрицать, что дело свое я знал. 
И сегодня я возглавляю городской 
Совет, то есть практически являюсь 
руководителем представительной 
власти в городе.  Этот опыт, эти зна-
ния мы готовы соединить с молодой 
энергией и сегодняшним взглядом на 
мир наших единомышленников по 
«НАРОДНОМУ СОБРАНИЮ» - Олега 
Викторовича Каширина и Алексея 
Михайловича Абрамова. Такой союз 
дает жителям города уверенность, 
что будет сохранена преемственность 
лучших традиций Юбилейного. На 
стабильном фундаменте нашего с 
Владимиром Зиновьевичем опыта 
управления можно будет постепенно, 
без рывков и потрясений строить но-
вый стиль и новые отношения между 
администрацией города и жителями. 

Кроме того, не следует забывать, 
что у нас, старшего поколения ру-
ководителей города, сохранились 
хорошие контакты с министерствами 
и ведомствами и области, и других 
регионов. Это очень важно, если 
город действительно хочет привлечь 
инвестиции, войти в федеральные и 
региональные программы. Мы по-
можем нашим младшим коллегам 
и городу добиться, чтобы деньги из 
этих программ пришли, наконец,  в 
Юбилейный. 

Я знаю также  многих других чле-
нов «НАРОДНОГО СОБРАНИЯ». С 
некоторыми из них – с Абрамовым, 

Кашириным, Балашовым –  я работал 
в городском Совете, с другими также 
знаком. 

Это не значит, что всегда и во всем 
я соглашался с их позицией, иногда 
мы спорили, по некоторым вопро-
сам имели разные точки зрения. Но 

я видел главное: это люди, которые 
действительно любят свой город и 
сделают все возможное, чтобы он 
процветал. 

вместе с 
«народным собранием»

Поэтому мы договорились работать 
именно командой – и в период вы-
борной кампании, и после выборов. 
Особо хочу отметить, что нас всех 
объединяет принадлежность не к по-
литическим партиям, а к большому 
сообществу, имя которому «Город 
Юбилейный». 

Теперь возвращаясь к вопросу 
о том, в качестве кого я собираюсь 
работать после окончания выборной 
кампании. По возрасту на муници-
пальную службу я уже не подхожу, 
так же, как и Дворкин. 

Но сил и здоровья у нас достаточно, 
чтобы не уходить на покой, поэтому, 
думаю, мы найдем форму, которая 
позволит нам принимать активное 
участие в работе городских органов 
власти. 

Будет ли это должность обще-
ственного помощника или советника 
главы города – важно не звание, а та 
реальная деятельность, которая пред-
стоит, когда команда «НАРОДНОГО 
СОБРАНИЯ» начнет работать на 
возрождение города, на его развитие. 

Конечно, при условии, что жители 
города окажут кандидатам от «НАРОД-
НОГО СОБРАНИЯ»  такое доверие. 

Мы долго и тщательно обсуждали 
программу «НАРОДНОГО СОБРА-
НИЯ», чтобы предусмотреть в ней все, 
что необходимо сделать для города, 
учитывали все пожелания горожан. 

Я уверен, что эта программа реали-
стична, и лично приложу все усилия, 
чтобы каждый пункт, изложенный в 
ней, был реализован.  

На собрании владельцев «ракушек», которое проходило очень бур-
но, было высказано много возмущений в адрес администрации города. 
Вопросы, которые там прозвучали, были адресованы непосредственно 
уходящему главе города.

Конечно, никаких ответов на эти вопросы собравшиеся не получили. 
Они и не могли быть получены, потому ответ на них возможен только один 
– такую власть, которая думает о своем интересе, а не о благе жителей 
города, нужно менять.  И еще один актуальный ответ: чтобы прекратить 
административный беспредел, следует отдать под суд уходящую власть, 
пусть ответит за все аферы, которые влетели в копеечку городскому бюд-
жету, а значит, каждому жителю Юбилейного. 

И с этим согласны все члены инициативной группы, подписавшие 
письмо в прокуратуру с просьбой привлечь Кирпичева к ответственности 
за мошенничество. 

тОЧКА ЗРЕНИЯ ИНИЦИАтИВНОЙ ГРУппЫ
В продолжение «Дела о ракушках»

В своей предвыборной кампании Кирпичев го-
ворит о стабильности. Но стабильность «по-
кирпичевски» означает застой. Во всяком случае, 
уже долгое время я не вижу ничего, что говорило 
бы о развитии города. 

На стабильном фундаменте нашего с Владими-
ром Дворкиным опыта управления можно будет 
постепенно, без рывков и потрясений строить 
новый стиль и новые отношения между админи-
страцией города и жителями. 

ЗЕлЕНУХОВ 
ЕВГЕНИЙ ВАСИльЕВИЧ, 

член инициативной группы про-
тив строительства автостоянок на 
пушкинской улице,  житель д.№3 
по ул. пушкинской

Я подписал письмо в прокуратуру 
и требую разобраться, насколько за-
конно «Полярная звезда» заявляет 

кументации ни ракушек, ни людей 
на этой территории просто нет. Мы 
для него – пустое место.

Но больше этого беспредела мы 
терпеть не намерены, поэтому вместе 
с «НАРОДНЫМ СОБРАНИЕМ» об-
ратились с заявлением в прокуратуру 
с просьбой проверить законность 
действий главы города.

нимались кулуарно, а кровно заин-
тересованных лиц поставили перед 
фактом? Мы и сами, если бы знали 
о планах администрации,  смогли 
бы организовать строительство и 
пригласить для этого фирму, которая 
предложила бы нам выгодные, а не 
грабительские условия?

– И до каких пор в городе будет 
существовать тайная канцелярия, 
которая подписывает договоры и 
финансовые документы, не ставя в 
известность городской совет депутатов.

свои претензии на нашу территорию. 
Почти двадцать лет мы находились 
на этой территории, имеем разре-
шение предыдущей администрации, 
все требования надзорных органов 
выполняем - и вдруг на тебе. 

Теперь мы, оказывается, каким-то 
фирмачам по прихоти  Кирпичева 
еще и деньги должны. И не просто 
деньги – миллионы.

пРИВОЗНОВ 
СЕРГЕЙ льВОВИЧ, член 

инициативной группы против 
строительства автостоянок на 
пушкинской улице, житель д.№9 
по ул. пушкинской

 На мой взгляд, существует вполне 
безболезненный и законный способ 
решения этой ситуации. Нужно лега-
лизовать «ракушки» и пусть владельцы 
вносят приемлемую арендную плату 
в бюджет города. И все. Город ничего 
не теряет, и жители довольны. Любая 
нормальная власть так бы и сделала, 
но не Кирпичев. Для Кирпичева мы 
вообще не существуем. По его до-

борис голубов:я остаЮсь в строЮ
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педагогический коллектив подготовил 
интересный фильм, который презенто-
вала директор школы Вера Ивановна 
Журавель. Диск с записью фильма был 
подарен каждому, кто пришел на встречу. 

Лицей № 4 в этом году отмечает своё 
45-летие. В день встречи выпускни-
ков  его порог переступил и Николай 
Николаевич Никольский вместе с 
друзьями-выпускниками прошлых лет.  
Тогда они были просто Коля Николь-
ский, Ира Самсонова, Аня Мордзявко 
и Ира Обоева. Именно они стали теми 
первоклассниками, которые пришли 
45 лет назад в 1а класс только-только 
отстроенной школы и учились здесь 
десять счастливых лет.

На бумаге трудно  передать эмоцио-
нальную атмосферу радостных пережи-
ваний, которые царили в зале. Гордость 
лицея – выпускники – поздравляли своих 
учителей и дарили им не только радость 
общения, но и то ощущение гордости 
и  счастья, которое мечтает испытать 
в своей жизни каждый учитель. Самое 
ценное, что может дать любимому 
педагогу его ученик – признание того, 
что все усилия и весь учительский труд 
были не напрасны. Когда учитель видит, 
что  из их, часто «трудных» учеников 
выросли достойные люди, которые 
нашли свое место в жизни, то большей 
награды учителю и не надо. 4 февраля 

в лицее № 4 у педагогов было много 
поводов для гордости! 

Мы были бы не правы, если бы день 
встречи выпускников был праздником 
только для самих выпускников. Ведь в 
школу приходят, чтобы встретиться не 
только с друзьями-однокашниками, но 

и со старыми учителями. Они в лицее 
№ 4, как и в других школах города, 
были в этот день главными гостями и 
участниками. 

Выпускники были рады вновь 
встретиться с учителем физики Раисой 
Васильевной Кубановой, учителем 
физкультуры Валентиной Николаевной 
Дидковской, учителем математики Та-
тьяной Львовной Егоровой, учителем 
биологии Еленой Алексеевной Ивановой, 
учителем английского языка Марией 
Александровной Гусевой, учителем 
истории Анной Адамовной Хаменок. 
С особым теплом и любовью о своих 
учителях говорил выпускник лицея № 4, 
а ныне – его директор, Олег Викторович 
Каширин. Он один из тех выпускников, 
которыми особенно могут гордиться 
их учителя. 

Выпускников всех поколений по-
здравила общественная организация 
Юбилейного «НАРОДНОЕ СОБРАНИЕ». 
Она вручила каждому выпускнику от-
крытку с теплыми словами приветствия, 
с видом любимого города. Эта памятная 
карточка будет греть сердца выпуск-
ников до следующей встречи, которая 
обязательно состоится в традиционный 
день в родной школе. 

Долго не расходились выпускники, 
вспоминали, обменивались новостями 
об одноклассниках, даже пели. 

И рефреном во всех выступлениях, 
в каждом взгляде и каждом возгласе 
приветствий звучало: «Как здорово, 
что все мы здесь сегодня собрались».

Дружная команда 
выпускников 1963 года

Депутат Городского совета Олег Балашов (крайний слева)сдает  экзамен в родной школе.

Учителя лицея №4 – главные гости на празднике

Выпускники лицея №4 – тридцать пять лет спустя
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4 февраля актовые залы и классы школ города Юбилейный заполнились далеко 
не озорным ребячьим народом. Все, кто пришли в этот день в школу, мальчиш-
ками и девчонками были, эдак, 20-40 лет назад. В этот день школы Юбилейного 
встречали своих выпускников. 

КаК здорово, что все мы 
здесь сегодня собрались

Такая традиция есть далеко 
не во всех школах страны, а 
уж чтоб целый город один 

раз в год собирался и вспоминал свои 
школьные годы – такого наверное, нет 
нигде. Нигде, кроме Юбилейного.

Начала этой доброй традиции встреч 
выпускников уже и не припомнишь. И, 
похоже, этот праздник  - а по иному его 
и не назовешь-  становится в один ряд 
с праздниками 1 сентября, последнего 
звонка. 

Взрослые люди на один вечер вновь 
становятся детьми, с радостью узна-
вания кричат «Привет, Андрюха», или 
«Здравствуй, Аллочка», хотя «Андрюха» 
отрастил себе уже солидный животик, 
а «Аллочка» давно бабушка многочис-

ленных внуков. Радость встречи с одно-
классниками, с любимыми учителями,  
ради которой в Юбилейный приезжают 
и из других городов, преображает этих 
солидных людей. И уже через некоторое 
время всем кажется, что перед ними их 
прежние школьные друзья, как будто 
и не изменившиеся.  Атмосферу этих 
встреч можно передать только словами 
Олега Митяева: «Как здорово, что все 
мы здесь сегодня собрались…»

Для школы № 2 нынешний год связан 
ещё и с 55-летним её юбилеем. В день 
встречи выпускникам подготовили 
сюрприз. После экскурсии по школе, 
встречей с классными руководителями, 
их усадили  за парты и предложили 
сдать экзамен! 

Среди вопросов  этого экзамена 
были и непростые: 

Учились ли ваши родители в нашей 
школе? 

Учатся ли ваши дети в нашей школе? 
Какие самые яркие воспоминания 

остались от школьных лет? 
Было ли у тебя общественное по-

ручение? 
Осуществились ли мечты твоих 

одноклассников и твои мечты? 
Как часто вы общаетесь со своими 

одноклассниками?» 
Вместе с другими выпускниками 

этот экзамен держал и выпускник 1967 
года, ныне депутат городского Совета 
Олег Балашов. 

Ему было чем порадовать своих 
учителей - депутатская деятельность  
Олега Михайловича приносит зримую 
пользу родному городу. Да и свою 
родную школу он никогда вниманием 
не обходит. Даже в день встречи вы-
пускников он осматривал помещений 
своей родной школы, интересовался, 
чем может ей помочь.

А в гимназии № 5 тон задавали 
выпускники 2008-2010 года. Для них 

• Как и для чего глава города уничтожал 
Комитетñêий леñ.

• Ждали отчета главы, а получили...




